



ERM-TNP/WRC-BNP

Sylvie Chefneux

210 avenue Paul Santy

69008 Lyon (France)

Tel : 06.82.15.56.27

sylvie.chefneux@free.fr

Ms Shireen MAZARI

Gvt of Pakistan, Ministry of Human Rights

9th Floor, New Pak Secretariat

(Kohsar block), Sector F-5 Islamabad

PAKISTAN

Lyon, le 24.11.2020

Bonjour Madame,

L'« avantage » de vivre dans une **Société de Mort** – ici en France , c'est que sa presse prostituée ne supporte par le Vivant. Ainsi vos récents propos quant au Racisme du gouvernement français ont attiré notre attention.

Dans le combat de la Lumière contre l'Obscurantisme – Jâhiliya, جاهلية,, notre Tout Nouveau Peuple est du côté de l'**Islam Vivant** incarné au *Pakistan* par Imran Khan (عمران خان), en *Turquie* par Erdoğan, et en *Iran* par Ali Kamenei (علی خامنه ای).

Nous sommes toujours contents d'entendre des condamnations de l'Occident **Islamicide** – France en tête ! – mais attention à ne pas tomber dans le piège du « **Nazisme** pire que le **Démon**-cratisme » ! Non, il s'agit bien de deux faces d'une même médaille ! Hitler = Roosevelt.

Il est temps de se mettre au clair sur cette question, et de laisser s'écrouler leurs systèmes diaboliques !

La **Sunna Résistante**, depuis le Tournant de 1835, fait preuve de courage et d'héroïsme admirables, mais ne gagne pas durablement. L'Islam doit sauver sa peau !

Il est l'heure d'un Programme de grande envergure (Grand Mashriq – المشرق, et Grand Maghreb - المغرب), établissant le **Front Uni** tant attendu Sunna-Shî'ah.

Les Peuples du Nord et du Sud se sauveront ensemble !

Sincères Salutations,

Sylvie Chefneux

ERM-TNP

Docs : Soutien à Imran KHAN, Notre Époque et nos Tâches, La Vérité/The Truth, Honte à la France, Haro sur la République Despotique/War on..., Dame Sagesse, A l'UNESCO/english, A la Ministre de la Culture Grecque/english, A l'Ambassadeur Turc à Paris (2016) ; Timbre Sunna-Shi'a ; David & Goliath, Kifkif (bilingue english) CREDO + DVD.



ERM-TNP/WRC-BNP

Sylvie Chefneux

210 avenue Paul Santy

69008 Lyon (France)

Tel : 06.82.15.56.27

sylvie.chefneux@free.fr

Ms Shireen MAZARI

Gvt of Pakistan, Ministry of Human Rights

9th Floor, New Pak Secretariat

(Kohsar block), Sector F-5 Islamabad

PAKISTAN

Lyon, 24th november 2020

Good morning Ms,

The « advantage » of living in a **Death Community** – here in France – is that its prostitute press can not stand the Living one. Thus your latest remarks about the French government's racist policies have drawn our attention to you.

In the fight of the Light against Obscurantism – *Jâhilîya*, جاهلية, our Brand New People is on the side of **Living Islam**, embodied in *Pakistan* by Imran Khan (عمران خان), in *Turkey* by Erdoğan, and in *Iran* by Ali Kamenei (علی خامنه ای).

We are always happy to hear condemnations of the **Islamicide** West - France in the lead! - but be careful not to fall into the trap of "**Nazism** worse than **Demon-Cratism**"! No, it is about two sides of the same coin! Hitler = Roosevelt.

It's time to get to the bottom of this issue, and let their evil systems collapse!

The **Partisan Sunna**, since the Turn of 1835, has shown admirable courage and heroism, but does not win lastingly. Islam must save its skin!

It is time for a large-scale programme (Grand Mashriq – المشرق, and Grand Maghreb – المغرب), establishing the long-awaited Sunna-Shî'ah **United Front**.

The Peoples of the North and the South will save themselves together!

Yours sincerely

Sylvie Chefneux

WRC-BNP

Docs : Soutien à Imran KHAN, Notre Époque et nos Tâches, La Vérité/The Truth, Honte à la France, Haro sur la République Despotique/War on..., Dame Sagesse, A l'UNESCO/english, A la Ministre de la Culture Grecque/english, A l'Ambassadeur Turc à Paris (2016) ; Timbre Sunna-Shi'a ; David & Goliath, Kifkif (bilingue english) CREDO + DVD.